

Fenêtre sur cour, un film palpitant

Un journaliste s'est cassé la jambe lors d'une grosse canicule. Étant immobilisé, il s'occupe en observant ses voisins. C'est alors qu'il remarque des faits suspects chez un des couples qui habite en face. Il mène alors une enquête qui peut s'avérer dangereuse. Le thème de ce film est le voyeurisme car le héros est curieux, et, c'est comme cela qu'il va découvrir des choses qu'il n'aurait pas du voir.

Les personnages de ce film sont bien choisis. James Stewart et Grace Kelly jouent très bien leur rôle. Dans ce couple Grace Kelly prend beaucoup de place, elle est partout, notamment dans la première scène où elle allume toutes les lumières de la pièce les unes après les autres. Au contraire James Stewart est plus discret car il ne peut pas bouger. Il est cependant très malin car lorsque le tueur vient dans son appartement, il a la bonne idée de prendre ses flashes pour éblouir l'assassin.

Les plans sont spéciaux car ils partent presque tous de l'appartement du journaliste. On peut alors voir ce qui se passe dans la cour par le même angle que lui. Souvent les plans sont dans l'objectif de son appareil photo de manière à ce que l'on voie ce qu'il voit. Il y a quelques plans qui sortent de l'appartement du héros et qui sont pris de la cour. Malgré le fait que la caméra ne sorte pas souvent de l'appartement, ces plans sont très intéressants car on y voit l'essentiel comme dans la scène de la mort du chien. Lors de cette scène, on peut voir de l'appartement que le voisin d'en face est présent alors qu'il n'est pas allé à sa fenêtre comme tous ses autres voisins.

La musique n'est pas exceptionnelle mais elle joue un rôle important dans le film notamment quand Miss Cœur Solitaire tente de se suicider. La musique de son voisin la sauve.

J'ai aimé ce film car j'ai ressenti beaucoup d'émotion et de sentiments comme l'ennui, la peine, le suspense et la colère. Ce film est le reflet des faiblesses humaines. Pour bien le comprendre je pense qu'il faut le regarder plusieurs fois. Je le conseille, cependant il faut être patient car l'intrigue ne démarre pas très vite.